



¿Qué son las mentorías?

La mentoría implica una comunicación informal, normalmente cara a cara y durante un periodo de tiempo prolongado, entre una persona que se considera que tiene más conocimientos, sabiduría o experiencia relevante (el mentor) y una persona que desea adquirirlos (el protegido/mentorizado).

¿Qué es el Programa Mundial de Mentorías de la WFSA?

El Programa Global de Mentoría de la WFSA facilitará la puesta en contacto de anesthesiólogos de todo el mundo que estén buscando una relación de mentoría. La mentoría se llevará a cabo a través de reuniones individuales utilizando una plataforma virtual (esto podría ser conferencia web / WhatsApp / FaceTime).

El programa voluntario de mentorización de la WFSA unirá a los anesthesiólogos de todo el mundo para mejorar la atención al paciente. Apoyará a los anesthesiólogos individuales con su desarrollo profesional, y fortalecerá la fuerza de trabajo global de la anestesia, preservando y transfiriendo el conocimiento profesional acumulado dentro de la comunidad de la anestesia.

¿Cuánto cuesta tener un mentor?

Este es un servicio gratuito proporcionado por anesthesiólogos voluntarios de las Sociedades Miembro de la WFSA. El sitio web, los formularios de solicitud y el sistema de emparejamiento son alojados y suministrados gratuitamente por la WFSA.

¿Me pagarán por ser mentor?

Los mentores no recibirán remuneración. La mentoría se realiza de forma voluntaria para ayudar a colegas de todo el mundo.

¿Durante cuánto tiempo puedo ser mentor?

Una vez asignados a un alumno, los mentores deberán mantener a sus alumnos durante un año. En caso de que ambas partes estén de acuerdo, podrá prorrogarse un año más. Sin duda, contar con un mentor veterano y experimentado puede ser muy beneficioso.

¿Con qué frecuencia se organizan las sesiones de mentoría?

Sugerimos que mentores y mentorizados se reúnan virtualmente durante al menos una hora al mes. Se puede acordar más tiempo cuando sea oportuno y conveniente para ambas partes.

¿Cuántos mentorizados puedo tener?

Dentro de este programa, hay un máximo de un (1) mentorizados por mentor.

¿Puedo tener más de un mentor?

Los mentorizados sólo pueden tener un mentor a la vez.

¿Cuánto tiempo puedo ser mentorizado? ¿Cuántos mentores puedo tener?

Esperamos que, una vez asignados a un mentor, los mentorizados trabajen con esa persona durante un

año. Si ambas partes están de acuerdo, puede prorrogarse un año más. Una vez finalizada la relación de mentoría, el alumno puede solicitar un nuevo mentor para otro proyecto u objetivo.

¿Puedo elegir a mi mentor?

Los anesthesiólogos voluntarios de la WFSA, bajo la dirección de nuestro Director de Membresías, emparejarán a mentores y alumnos.

El formulario de solicitud tiene una opción llamada "**Be my Mentor**" ("**Sea mi mentor**"), donde los mentorizados pueden sugerir un mentor específico. Si se elige esta opción, la WFSA se pondrá en contacto con el mentor propuesto e intentará que forme parte de nuestro programa. Para ello, se requerirá una breve carta de motivación adicional del posible alumno. Si por alguna razón, el mentor sugerido no puede participar en nuestro Programa de Mentoría, se le asignará otro mentor.

¿Puedo elegir a mi mentoreado?

Los anesthesiólogos voluntarios de la WFSA, bajo la dirección de nuestro Director de Membresías, emparejarán a mentores y alumnos. Si usted tiene un mentorizado en particular del cual le gustaría ser mentor, por favor háganoslo saber y haremos todo lo posible para que esto pueda llevarse a cabo.

¿Puedo visitar a mi mentor / mentorizado?

El sistema de mentoría está concebido únicamente para el acompañamiento en línea.

¿Cuánto tiempo se requiere para ser mentor / mentorizado?

La cantidad de tiempo dedicado a la relación de mentoría será establecida por el mentor y el mentorizado. Esto debe ser tratado y acordado en la reunión inicial. El acuerdo de mentoría se plasmará en el **Acuerdo de Mentoría** proporcionado por la WFSA.

¿Serán confidenciales mis conversaciones con el mentor?

Toda la interacción entre el mentor y el alumno debe ser confidencial, y el alumno y el mentor deben hablar de ello en su reunión inicial. Ambas partes deben firmar el **Formulario de Consentimiento de Mentoría** para confirmar que se comprometen a respetar este acuerdo.

¿Se mantendrán confidenciales mis datos personales?

Sí, toda la información enviada a la WFSA se almacenará de acuerdo con el Reglamento General de Protección de Datos (Reino Unido). Su información solo se compartirá con nuestro equipo de asignación y mentores potenciales.

No tengo noticias de mi mentoreado / mentor, ¿qué hago?

Es responsabilidad del alumno ponerse en contacto con el mentor asignado y concertar una reunión inicial o una reunión de seguimiento. Si no recibe respuesta, informe al equipo de la WFSA a través del correo electrónico mentorship@wfsahq.org. El equipo se pondrá en contacto con su mentor y, si es necesario, le asignará uno nuevo.

El mentor deberá esperar la comunicación de su alumno. Si su mentorizado no se pone en contacto para la reunión inicial o la reunión de seguimiento, por favor informe al equipo de la WFSA a través del correo electrónico mentorship@wfsahq.org. El equipo se pondrá en contacto con su mentorizado y le asignará un nuevo mentorizado. El equipo se pondrá en contacto con su alumno y averiguará si aún desea formar parte del Programa Global de Mentores de la WFSA. Se le mantendrá informado sobre el estado de la relación de mentoría. Si el alumno desea poner fin a la relación, se le informará y se le ofrecerán opciones de un nuevo mentorizado.

¿Su relación mentor / mentorizado no es provechosa / útil?

No hay obligación de permanecer en una relación de mentoría que no aporte valor a ninguna de las partes. Sin embargo, asegúrese de haber comunicado sus deseos y necesidades en relación con la mentorización antes de ponerle fin. Siempre puedes ponerte en contacto con el equipo de la WFSA para recibir asesoramiento y apoyo a través del correo electrónico mentorship@wfsahq.org

Si no soy miembro de una Sociedad Miembro, ¿puedo solicitar ser mentor / mentorizado?

Sólo los miembros de las Sociedades Miembro de la WFSA pueden participar en este programa.

Soy un profesional de la anestesia no médico, ¿puedo presentar mi candidatura?

En este momento, sólo los médicos anestesiólogos pueden participar.

¿Cómo puedo participar en los seminarios web trimestrales del Programa Mundial de Mentores de la WFSA?

Recibirá un enlace del equipo de la WFSA para participar en los seminarios web trimestrales. Todos los mentores están invitados a intervenir en ellos, y agradeceremos las sugerencias de temas de todos los participantes en el programa. Los seminarios web se celebrarán en inglés; los subtítulos generados por IA están disponibles en varios idiomas y los seminarios web se traducirán simultáneamente al francés y al español.

¿Puedo participar en el Programa Global de Mentores de la WFSA si no hablo inglés?

¡Por supuesto! En esta primera convocatoria, el programa se lanzará en inglés, francés y español. Evaluaremos su impacto, las necesidades de los mentorizados y estudiaremos la posibilidad de incluir otros idiomas en futuras convocatorias.

¿Cuándo y dónde puedo presentar mi solicitud?

Hemos lanzado esta primera convocatoria de mentorías en la WCA2024 de Singapur. **Las solicitudes para los mentores y los mentorizados estarán abiertas del 10 de abril al 10 de mayo de 2024.** A mediados de mayo/principios de junio de 2024 se celebrará un seminario web de bienvenida para todos los solicitantes, con traducción simultánea al español y al francés si hay solicitudes en alguno de los dos idiomas. Se confirmará la fecha próximamente por email.

Las solicitudes pueden presentarse en línea a través de nuestro sitio web: <https://wfsahq.org/get-involved/the-wfsa-global-mentoring-programme>

¿Recibiré un certificado al final del programa?

Sí, recibirá un certificado de participación por correo electrónico una vez que haya completado el año del Programa Global de Mentores de la WFSA y haya proporcionado sus comentarios a través de una encuesta en línea que nuestro equipo le enviará al final del programa.

Si desea más información, escríbanos a: mentorship@wfsahq.org

